

# リン・ウッド弁護士：首席判事ジョン・ロバーツは腐敗、 直ちに辞任すべし

トランプ支持弁護士が、激しい言葉でトップ裁判官を非難

Jay Greenberg @NeonNettle

December 27, 2020



Lin Wood 弁護士が、連邦最高裁判事 John Roberts を、「腐敗している」として非難

トランプ信奉者のリン・ウッド弁護士が、米チーフ裁判官ジョン・ロバーツを、「腐敗した者」として激しく叩いた。

ウッドはロバーツ判事を、亡くなった億万長者で、子供取引常習者のジェフリー・エプステーン (Jeffrey Epstein) と、つながりがあったとして非難した。

<https://neonnettle.com/tags/jeffrey-epstein>

ツイッターの記事で、リンは、「これは私の生涯で最も重要なツイートかもしれない」と宣言した。

これは私の生涯で最も重要なツイートかもしれない。

主任判事であるジョン・ロバーツは、腐敗しており、直ちに辞任すべきである。ステイーヴン・ブライヤー判事もまた、直ちに辞任すべきである。

彼らは、@realDonaldTrump 再選の真実を、大衆に知らせないように必死になっている「反トランプ党」だ。[https://twitter.com/realDonaldTrump?ref\\_src=twsrc%5Etfw](https://twitter.com/realDonaldTrump?ref_src=twsrc%5Etfw)  
--Lin Wood (@LLinWood) December 17, 2020



ウッドは、主任判事のジョン・ロバーツは「腐敗しており」、ジェフリー・エプスティーンに繋がっていると言う

Gateway Pundit (米右派ウェブサイト) によれば、ジョン・ロバーツは、バラク・オバマが大統領になって以来、犬のように紐につながれているという。

彼の判決は、誰にも、何の意味ももたない。

これが、なぜかを説明するかもしれない：――

私は長い間、ジェフリー・エプスティーンJeffrey Epsteinの私有ジェット機のフライト日誌にある「あのジョン・ロバーツ」について疑問を抱いていた。私はそれが、我々の主任判事ではないかと思っていた。主流メディアは、真実を見出すための調査には、全く興味を示したことがない。

アメリカは今、その答えを知る資格を持っている。

あらゆるウソは明るみに出るだろう。

祈れ。

――Lin Wood (@LLinWood) December 17, 2020

腐敗と欺瞞が、わが国の最も強力な役所にまで達した——アメリカ最高裁判所主任判事だ。

これはわが国にとって悲しい日だ。しかし我々が目覚め、真実に直面しなければならぬ日でもある。

ロバーツこそ、米最高裁が、選挙の問題について行動しなかった理由である。他の者たちは巻き込まれた。

——Lin Wood (@LLinWood) December 17, 2020

より早い時期の、エプステーンの「ロリータ急行」からの、フライト日志が存在する。

Date	Aircraft	Flight No.	Origin	Destination	Pilot	Remarks	Number of Passengers	Aircraft Category
23	G-1159B	N903JE	TEB	TJST	218		LV 1/1	35
27	B-720-31H	N408JE	PBI	PBI	241		LV 3/3	17
29	G-1159B	N903JE	TJST	EWB	218		LV	36
29	"	"	EWB	CPS	218			
30	"	"	CPS	TGB	218			
7	"	"	TEB	ABQ	218			
15	"	"	ABQ	TEB	218			
19	"	"	TEB	TJST	218			
30	"	"	TJST	TEB	218			
2011	"	"	TEB	TJST	218			
17	"	"	TJST	PBI	218			
18	"	"	PBI	TEB	218			
2	G-1159A	SENHUA	DFW	DFW	218			
2	"	"	"	"	"			
3	"	"	"	"	"			
3	"	"	"	"	"			
6	G-1159B	N903JE	TEB	TJST	218		LV	20
10	G-1159A	N530GA	PBI	TEB	218			35
13	G-1159B	N903JE	TEB	GED	218		LV	24

JOHN ROBERTS

David Rediger

Total No. Passengers: 33,173

リン・ウッドは、ロバーツが、エプステーンの悪名高い私有ジェットで飛んだという報告を、指摘している

Lolita Express は、有罪判決を受けたペドファイル、ジェフリー・エプステーンによって、かつて、世界中の著名人の友人を運ぶために使用された、悪名高い私有ジェット機である。

このシルバーとブラックの、ボーイング 727 航空便は——「ロリータ急行」というあだ名で——名の知られた有力者の客を運んでいた。そこには、ビル・クリントン大統領、アンドルー英王子、(ハリウッド・スター) ケヴン・スペイシー、(コメディアン) クリス・タッカー、それに (スーパーモデル) ナオミ・キャンベルがいた。

この贅沢な旅客ジェット機が、再び脚光を浴びたのは、エプステーンの独房での死の後で、子供セックス取引の2件の犯罪調査を、待っているときだった。



リン・ウッドは、「クラーケン」の弁護士シドニー・パウエルと協同している

このフライト日誌は、ビル・クリントンが、ブルネイ、ノルウェー、ロシア、シンガポール、香港、日本、アゾレス島、アフリカ、ベルギー、中国、ベルギーなどの外国の地へ、すべてエプステーンの飛行機で、現れていること示しているのは有名である。

連邦航空局に管理されたこの日誌は、クリントンが、10組もの米秘密局員を引き連れて、いくつかの旅行に出かけていることを示している。しかし、2020年のアジアへの旅行については、いかなる秘密局員の警護も、リストはあげていない。

関連記事「**チャック・シューマー（民主重鎮）は、ジェフリー・エプステーンから、数千ドルの寄付金を受け取っている——報告**」

<https://neonnettle.com/news/8092-chuck-schumer-received-thousands-in-donations-from-jeffrey-epstein-report>

### [Greatchain 訳注]

NeonNettleのこの記事が、しばらく掲載中止されていたが、載るようになったので、ここに取り上げた。

問題のジョン・ロバーツという米最高裁判事は、年末の選挙戦のなかで、テキサス州から出されていた、いくつかの不正選挙疑惑州の無効判決要求を、却下して我々を失望させた裁判官9人の代表である。その理由が、実はこの恐るべき事実だったとここで言っている。彼は1月20日に、バイデン大統領の宣誓を復唱させていた。

リン・ウッド弁護士にかかる我々の期待は大きいですが、当然ながら彼にかかる危険も途方もなく大きい。彼はさっそくこのような脅迫を受けている——その記事の見出し。

### **リン・ウッド弁護士が、弁護士資格を失いたくなければ、脳検査を受けるよう 要求される**

**ジョージア州弁護士団が、親トランプ弁護士に要求を突きつける**

この脳検査は、旧ソ連の強制収容所病院のように、脳をいじるか薬物によって、自動人間をつくるためであろう。そしてこれは、バイデン政権全体の方針でもあるだろう！！

もう一つ、このエプステーンの、フライト日誌に記録されている手書きの名前で、ここから落ちているビッグ・ネームを、一つここにあげておく：——

<http://www.dcsociety.org/2012/info2012/190823.pdf>

——以上